



01.10.2024

LANDESWETTBEWERBE: WER FÄHRT ZUR DEUTSCHEN MEISTERSCHAFT NACH MÜNSTER?

Erst vor wenigen Wochen hat Fahrzeuglackierer Jason Scherer bei der WorldSkills, der Berufsweltmeisterschaft, Silber geholt. Doch keine Zeit für Pause! Für die EuroSkills 2025 in Dänemark sowie die WorldSkills 2026 in Shanghai braucht es neue, junge Talente. Und so qualifizieren sich derzeit auf Landesebene motivierte Fahrzeuglackiererinnen und Lackierer im ersten Schritt für die Deutsche Meisterschaft. Diese findet vom 17. bis 19. November in Münster statt.

WETTBEWERB UNTER WORLDSKILLS-BEDINGUNGEN IN HESSEN

Bereits in der vergangenen Woche (24. bis 25. September 2024) hat der Landeswettbewerb der hessischen Fahrzeuglackierer im Bundesleistungszentrum WorldSkills Germany im BTZ der HWK Frankfurt-Rhein-Main in Weiterstadt stattgefunden. An den Start gingen die Fahrzeuglackierer-

Gesellin und -Gesellen Daria Bender, Melki Johann, Tom Henrich und Leon-Marc Apel. Vier anspruchsvolle Aufgaben auf internationalem Niveau mussten die Teilnehmerinnen und Teilnehmer in zwölf Arbeitsstunden absolvieren. Die erste Aufgabe umfasste eine Nass in Nass-Lackierung auf einem Kotflügel. Im Anschluss mussten die Kandidaten eine ansprechende Designlackierung auf einer Motorhaube durchführen unter dem Motto der Berufs-Weltmeisterschaft WorldSkills 2026 in Shanghai. Am zweiten Tag stand die Instandsetzung eines Kotflügels mit Spot-Repair in silbermetallisch sowie die kreative Gestaltung und Design-Lackierung auf einem Kunststoff-Tiefziehmodell an. In einem anerkanntswerten Wettbewerb siegte Melki Johann (Kammersieger HWK Wiesbaden) als Landessieger vor Tom Henrich (Kammersieger HWK Rhein-Main) und Leon-Marc Apel (Kammersieger HWK Wiesbaden). Laut Nationaltrainer Mariusz Dechnig orientierte sich die Jury, bestehend aus ihm, Ralf Dreßbach und Ingeborg Totzke, bei der Bewertung an den Maßgaben der handlungsorientierten Gesellenprüfung und dem „Competition Information System“ der internationalen WorldSkills. Die Veranstalter danken der HWK Rhein-Main, dem BTZ Weiterstadt und den Ausrüstern Glasurit, 3M sowie Festool für die Unterstützung.

Für Sachsen tritt eine Fahrzeuglackiererin in Münster an. Beim Landeswettbewerb im Freistaat, der am Mittwoch (2. Oktober) zu Ende ging, qualifizierte sich Celine Joan Baumgart.

AUSSCHIED AUCH IN NORDRHEIN-WESTFALEN

Auch in Nordrhein-Westfalen qualifizierten sich vergangene Woche (30. September bis 4. Oktober) junge Gesellinnen und Gesellen für Münster. Zur Deutschen Meisterschaft fährt Kora Riss (20) aus Bergisch Gladbach. Sie wurde im Betrieb VCB Cars & Bikes in Bergisch Gladbach ausgebildet.

In anderen Bundesländern laufen derzeit ebenfalls die Landeswettbewerbe. Der schaden.news-Artikel wird daher nach und nach mit den Ergebnissen ergänzt.

Ina Otto